=保護者年間振返りアンケート結果=

アンケートに、ご協力頂きありがとうございました。集計結果をご報告します。

※	黒土こども園たあとる	の保育・教育に	ついてどのようにお感し	ごになりましたか?
	・とても良かった	・良かった	・どちらでもない	良くなかった
	【26人】	【10人】	【0人】	【0人】
※	《こども園でのお子さまの様子や生活習慣などの成長はよくわかりましたか?			
	・よく分かった	・分かった	・どちらとも言えない	・分からなかった
	【24人】	【9人】	【1人】	【2人】
※	《 給食やおやつの内容はいかがでしたか?			
	・とても良かった	・良かった	・どちらとも言えない	・良くなかった
	【21人】	【12人】	【3人】	【0人】
※	・職員の対応や雰囲気についてはどのようにお感じになりましたか?			
	・とても良かった	・良かった	どちらとも言えない	・良くなかった
	【24人】	【11人】	【1人】	【0人】
※	この1年を通して感じ	こたことがありま	したら、ご自由にご記え	しください。

- ・毎月こども達が楽しめるイベントがあり色々な経験が出来て良かったなと思いました。 お忙しいとは思いますが、ブログの更新、もう少し多いといいなと思いました。 いつもこどもの事を優しく見守って頂きありがとうございました。
- ・1年間ありがとうございました。普段の様子、たとえば、朝の歌はどんな感じで歌ってるのか、お昼ご飯の挨拶はどんな感じなのか、毎日の当たり前の風景も見てみたかったなあと思います。来年はコロナも明けて参観など、増えること、楽しみにしています。
- ・娘が笑顔で園に行き、笑顔で帰っています。安全で楽しく過ごせる環境整備に先生方の 大変な苦労と配慮に感謝しています。お友達や先生と過ごす時間が娘の成長に不可欠で あり、気になることにも一緒に向き合って頂き、とても心強く感じています。ありがと うございます。
- ・どの先生も本当に優しくてこどもの事をとても可愛がってくださりこどもにとっても 心の安定剤だったと思います。有難うございました。フリーの先生も多く皆さん、意識 が高く、優しく接してくださりありがとうございました。給食に卵を使用してほしいで す。小児科の先生に小学校になると給食に卵を使用するので、ある程度卵に慣れておか ないと逆にアレルギーが出たりするとのこと。出来れば、全年齢で使用してほしいです。
- ・ いつもありがとうございます。こどもの成長を一緒に見守って頂き、とても心強いです。 これからもよろしくお願いします。
- ・何もかもが初めてで、親子共々不安な毎日でしたが、先生方の手厚いサポートのおかげであっという間に不安が解消されました。コロナ禍で制限も多かったですが、出来る

限り、こどもの様子が見れるような工夫を施して下さり、運動会や保育参観やお誕生日会に参加させていただきました事、心から感謝いたします。来年度も宜しくお願いします。もし希望が叶うなら、マスクなしの保育でこども達が先生方の表情をしっかり見て欲しいです。お誕生日会の時に親子で給食を食べるイベントがあれば、嬉しいです。

- ・こどもの成長を先生も一緒になって喜んだりしてくれているのが良く伝わってきます。 新しい園なので、綺麗なのは当たり前なのかもしてませんが、整理整頓もキチンとされ ているので気持ちが良いです。
- アプリやてのりので動画を見れて良かったです。保護者との関わりがあまりないので、 何か関わりがあるといいですね。
- ・連絡ノートや口頭でその日の様子を詳しく伝えて下さり有難いです。こどもも楽しく通 えているようで、帰宅後に『〇〇ちゃんと遊んだ』『〇〇先生に髪型をやってもらったの 〜』と嬉しそうに報告してくれます。
- ・朝の忙しい時間帯にも配慮して頂きとても助かりました。不慣れな子育ての為、助言が とても嬉しかったです。
- ・園で色んな事を吸収して、自分で出来る事も増えとても成長を感じ取ることが出来ました。何事もなく、無事に1年終えることが出来たのも先生方のおかげです。とても感謝しております。ありがとうございます。
- ・新しい環境の中、娘のメンタルが不安定なこともありましたが、先生方が沢山フォロー して頂けて助かりました。来年度も宜しくお願いします。
- ・凄く良かったです。ありがとうございました。
- ・こどもが、毎日こども園に行くのが楽しい、と言って通っています。親としては、そう 言って嬉しそうにしているのが1番嬉しいです。ありがとうございます。 一刻も早くマスクを外させてあげたいです。本人も4月から外せることを楽しみにして

一刻も早くマスクを外させてめりたいです。本人も4月から外せることを楽しみにしています。

- ・お世話になりました。いつも先生方には丁寧に日頃の様子を教えて頂き、家では 見えないこどもの良い所に気付かせてもらえました。有難うございました。
- ・1 年間とても楽しんで通わせて頂きました。園での生活のおかげで、家では出来ない経験をすることが出来、沢山の成長を見ることが出来たと思います。

感染対策が大変な中で行事もありこどもの様子を見ることが出来たので良かったです。 音楽会、または、お遊戯会などもあると嬉しいです。いつも安全にこどもを見て頂きま して有難うございました。これからもよろしくお願いします。

- ・1年間、有難うございました。来年度もよろしくお願いします。
- ・先生方には大変お世話になりました。こども達のためにいつもありがとうございます。 親にも、こどもにもいつも優しく接してくださって、寄り添って保育してもらって、こ の1年良かったことしかありません。これからもよろしくお願いします。
- ・慣れるまで朝、靴箱の所でよく泣いていましたが、温かく見守ってくださり、いつの間 にか泣かずに登園出来るようになりました。保育園での話もよくしてくれて楽しんでい ることも伝わってきます。ありがとうございました。
- ・1年間ありがとうございました。参観日、誕生日会など、行事の参加は2人でやはり行きたいと思います。(コロナもありますが)動画の配信の数も増えたらこども達の園の

様子が分かり、見たいと思います。給食の配信で写真が載ってますが足りているのかな? と少し不安があります。先生たちはいつもこどものことをきちんと見て下さり嬉しく思 います。

- ・こどものことを思った行事やイベントなどをして下さりとても楽しそうに通園していました。ありがとうございました。
- ・ 1年間、こども達の為に遠足や季節のイベントを開催して頂きありがとうございました。 写真などでこどもが楽しんでいるのが伝わってきました。日々の生活でも出来ることが 沢山増えました。先生方のおかげです。本当にありがとうございました。あと、要望に なるのですが、(てのりの)の動画の時間をもう少しだけ長く撮影して頂くことは可能で すか?こども達の様子をもう少し見ることが出来たら嬉しいな、と思います。
- ・ 給食についてアプリで毎日写真を見れるのは良いと思うが、実際に見たり、食べたり 出来たらもっと良いと思う。
- ・ 先生方の温かいサポート、トレーニングにいつも感謝しています。日々、こどもの成長 に驚いています。ありがとうございます。HPのブログを毎日楽しみに見ているのです が、毎月アップになっているお子さんに偏りがあるように思いました。
- ・ 給食、毎日ありがとうございました。1年ありがとうございました。ぐるぐる日替わり ランチメニューなんだろうなと思いますが写真など、見させて頂いて良かったです。 気になった点は本人から聞いたり私も気付きましたがハンバーグやオムライス、エビ フライなど、そんなに回って来ないみたいで、この間ハンバーグを食べれて園でも食べ たよ。と嬉しそうでした。バランスなど、栄養のことがあり、理解しています。あきる わけじゃないですが、また、新しいメニューもよろしくお願いします。
- ・初めは慣れるまで時間がかかり、『ママ、お迎え何時?さみしいから早く来て』と言ってました。徐々にお友達も出来て、沢山お名前も教えてくれたり、『今日、○○君と遊んだ』『今日、英語やったあ』と園での事を教えてくれるようになりました。何より、保育園楽しいと話してくれるようになり、ほっとしています。色んな事が経験出来るよう、配慮頂き、いつも優しく温かく見守り、お声かけ頂いた先生方に感謝で一杯です。有難うございました。今後とも、よろしくお願い致します。
- ・1 年間、有難うございました。子どもは大原先生の体操教室が特に楽しかったようで、 習った技を家で披露してくれていました。コロナが落ち着けば、参観等で同じクラスの お友達の保護者の方とお話しする機会があれば、嬉しいなと思いました。後々、小学校 に上がる時に同じ校区の方と情報共有出来れば、と思いました。

FRERERERERERERERERERERERE

お忙しい中アンケートにご協力ありがとうございました。

今回も貴重なご意見を基に、今後の参考とさせて頂き、ご希望に沿えるよう、検討してまいります。コロナと共に過ごしたこの1年は、制約のある中での保育・教育活動でしたが、無事に終えることが出来ましたのも保護者の皆様の温かいご理解とご協力があってのことと心より感謝申し上げます。

園長 亀谷 美香子